

À l'âge où l'on commence à se poser des questions sur l'héritage que notre société s'apprête à léguer aux générations futures, Eric Lehmann, marqué intellectuellement par ses professeurs jésuites durant ses années de formation, s'interroge sur l'avenir de l'Église. En ricochet, l'abbé Michel Salamolard réagit à ses propos et les éclaire d'un autre biais. Il s'en dégage un essai aussi stimulant qu'éclectique qui aborde, sans ambages et avec un brin de provocations, un large spectre de questions, allant de la messe en latin aux enjeux liés au genre ou aux sépultures chrétiennes.

Comme le relève l'évêque de Sion dans sa préface, « *le qui m'ouvrira la porte?* » est peut-être moins ici le cri d'une inquiétude angoissée, lancé comme une bouteille à la mer, que l'invitation faite au lecteur de se laisser interpeler par le questionnement, puis de donner, ou du moins de chercher lui-même, des pistes pour esquisser sa propre réponse ».

Après une carrière dans les médias – il a notamment présidé la Radio-Télévision Suisse – la gestion d'entreprises et la sécurité, Eric Lehmann, juriste, s'est consacré entre autres à l'écriture dans son village de résidence à Lens (VS). On lui doit plusieurs essais politiques, quelques romans et deux pièces de théâtre.

Michel Salamolard est prêtre du diocèse de Sion depuis plus de cinquante ans. Théologien de renom, il a publié aux Éditions Saint-Augustin et ailleurs de nombreux ouvrages traitant de théologie et de spiritualité, mais aussi de questions de société.

30 chf
Diffusion Suisse OLF
ISBN 978-2-88926-260-1



9 782889 262601

design@spineali photo.unepublish



Eric Lehmann Michel Salamolard

Ciel, mon Église

Eric Lehmann
Michel Salamolard

Ciel, mon Église

Ô curé! à ta mort
qui m'en ouvrira la porte?

Préface
Mgr Jean-Marie Lovey


Saint-Augustin